



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/25363

04/01/2018

67920

AUTOR/A: FRANQUIS VERA, Sebastián (GS)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que ante las acciones contra el turismo se estableció en los servicios centrales de TURESPAÑA, del Ministerio de Energía, Turismo y Agenda Digital, un comité de crisis encargado de centralizar toda la información remitida por las Oficinas en el Exterior, relativa tanto a la repercusión en prensa internacional como su eco entre los profesionales del turismo.

Desde TURESPAÑA también se monitorizaron las redes sociales y se continuó con la promoción de España como destino.

Por parte de las Oficinas en el Exterior se realizaron contactos con profesionales del sector para explicar la situación y se asistió a los foros a los que TURESPAÑA fue invitado para hablar del tema. Hay que tener en cuenta que, si bien las noticias fueron impulsadas por los actos vandálicos aislados y puntuales en una serie de municipios de España, la problemática que subyace debajo de los mismos es común a muchas ciudades europeas y del mundo con afluencia concentrada de turistas.

Madrid, 12 de abril de 2018